



# 曾谷の風

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

東国分爽風学園  
市川市立曾谷小学校  
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→「爽風だより」はこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉 「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう～



## ご協力ありがとうございました

先週 24 日（土）の運動会は、多くの保護者、地域住民の皆様にご来場いただきました。今年もすばらしい運動会となりました。ありがとうございました。

また、おやじの会の皆様には、[当日の朝](#)からのテントの立ち上げ、運動会委員さんには当日の運営、運動会終了後の後片付けでは、たくさんの保護者、卒業生の皆さんにまでお手伝いいただきました。教職員と児童だけでは速やかな片付けにはならなかったと思います。ありがとうございました。

残念ながら怪我等で出場できなかった児童はいましたが、保護者の皆様には当日までの体調管理と、当日も元気に学校へ送り出していただきましたことに感謝申し上げます。ここまで様々ご協力、本当にありがとうございました。

## 運動会給食

運動会の前日 23 日（金）の給食は、学校ホームページの[「今日の給食」](#)でもご紹介していますが、運動会給食でした。献立は、翌日の運動会のために、ゲン担ぎの「勝つ！カレー」と、「紅白ゼリー」でした。給食室の皆さんからの、嬉しい心配りだったと思います。子どもたちも給食を食べて、翌日の運動会への気持ちを新たにしたことでしょう。



## 徒競走

1・2 年生は 50m、3・4 年生は 80m、5 年生は 100m、6 年生は借り人競走でした。どの子も 1 等賞を目指して頑張っている姿が素晴らしいですね。たくさんの感動がありました。



1 年生にとっては初めての運動会、長い長い 50m 走を頑張りました。6 年生の借り人競走では、保護者の方々、卒業生にご協力いただきました。「出席番号 5 番の人」など児童同士が走るのも良かったと思います。

その中でも感動したのが、5 年生の 100m 走での出来事です。ある男子児童は、一緒に走っていた友達が転んでしまったのを見ると、走るのをやめて助けに戻り、友達と一緒に肩を組んでゴールしました。みんな

が一等賞を目指している中であり、大人でもなかなかできません。

その場にいた方々から大きな拍手が起こり、また閉会式でこの行動に触れた時にも、会場から拍手が起こりました。多くの方が素晴らしい行動に感動した一幕でした。奇しくも、昨年度に同様の場面が、やはり5年生の100m走であったのをご記憶の方もいることでしょう。2年連続でこのような姿が見られ、嬉しいです。

### 団体演技

どの学年も運動会の練習は連休明けの5月8日からでした。練習は12日間という短期間です。その中で、子どもたちは本当に頑張ったと思います（教職員もよく頑張りました）。その短い練習時間のほとんどを費やしたのが、団体演技です。



低学年は「曾谷っ子ケセラセラ」でした。1年生は入学式から数えて、登校31日目が運動会。よく本番であそこまでできたと思います。2年生もお兄さんお姉さんとして、1年生のお手本になって頑張りました。1年間の成長はやはり大きいと感じました。

中学年は「よっちょれ曾谷っ子～鳴子を鳴らせ～」でした。曾谷小学校の中学年は例年、日本の民舞に取り組んでいます（昨年度は沖縄のエイサー）。よさこいの法被を着て、鳴子を鳴らして、かっこよく決めてくれました。



高学年は「～夢をカタチに想いを共に～」でした。フラッグと組体操を合わせ、さすが高学年という演技を見てくれました。フラッグだけでも、組体操だけでも大変だったと思います。これを見た4年生以下は、「いつか自分たちもあのように素晴らしい演技をするんだ」という気持ちになったことでしょう。

### 応援賞・優勝

今年の優勝は白組、応援賞が紅組でした。応援団長は2人とも長ハチマキと学ランも本当にかっこ良かったです！

閉会式では、応援団長の2人にそれぞれ優勝杯、応援賞杯を手渡しました。

応援団長として運動会を最後まで盛り上げてくれました。本当にありがとうございます。 → 「運動会当日」



今日からまた平常の生活に戻りますが、子どもたちには運動会の経験を様々な場面に生かしていってほしいと思っています。